



“Aguas en el desierto”

Chad-África

Familia De Latorre

Queridos hermanos, pastores e iglesias: es un gozo nuevamente comunicarnos con ustedes, reciban un caluroso abrazo de tierra chadiana. Muy contentos de compartir novedades e informarles cómo va nuestra vida aquí.

Este tiempo ha sido especial de cambios y crecimiento en lo personal y ministerial. El inicio del trabajo del Centro de aprendizaje nos enseña cada día, ya que demanda ministración, organización, paciencia, y mucho más, trabajar en conjunto con otros no es tarea fácil pero entendemos los tiempos de aprendizaje que vienen del Señor. Lo maravilloso es bendecir a los pequeños que diariamente están presentes con sus alegrías, sus tristezas, sus carencias, y su hambre de Dios. Nos anima poder servirles.



Gracias al Señor por su provisión cada mes para los diferentes gastos, alquiler del edificio, del guardia que cuida en la noche, materiales varios como libros, fotocopias, material de librería, Dios es Fiel!!

-Hace unas semanas la mamá de uno de los niños intentó suicidarse, gracias a Dios no logró su cometido, esta situación fue un medio para bendecir esta familia, ya que pudimos llevar de urgencia a la mamá al hospital cuando su esposo la encontró en agonía, luego poder estar cerca de ellos y brindarles el mensaje del Señor, y su interés por la familia. Rogamos oren por Frederick tiene 9 años y sus padres para que se encuentren realmente con el **SALVADOR**. El enemigo vino a destruir a las familias, trayendo muerte, tristezas, pleitos, pero confiamos en nuestro Dios poderoso.

-Como hemos compartido en la carta anterior, hemos dejado la Escuela Bíblica de la Iglesia de Chagoua, en manos de hermanos que se han comprometido en la tarea, seguimos orando por ellos para que permanezcan y con gozo sirvan a los niños, aquí no es tarea fácil y los más pequeños no son el interés de la iglesia en general. Confiamos que será un tiempo nuevo! De todos modos seguimos apoyando la tarea, en este tiempo Verónica prepara los manuales para las diferentes clases.

-Queremos contarles que hemos comenzado a estudiar árabe de Chad, es un desafío grande pero muy importante para el avance de la tarea que realizamos, y para lo porvenir.

Damos gracias a Dios porque en este mes se han iniciado las reuniones de oración de la pastoral de Asamblea de Dios de N'Djamena, es un logro y el comienzo de la unidad de las iglesias, oren por los pastores de esta ciudad para que juntos se avance en la visión y el Evangelio sea conocido



-Nuestros hijos están muy bien gracias a Dios, con sus tareas escolares, ayudando en lo que pueden en lo ministerial, creciendo mucho, jaja,. También los primeros días de abril nuestro hijo Martin iniciará su tercer año en el Instituto Bíblico Patagónico. Gracias a todos los que miman a nuestros hijos ya sea con mensajes, llamadas y mucho cariño. Muchas gracias!

- Recibimos la visita de un querido hermano misionero David Faris que trabajo mucho años en Chad, ha sido un regalo de Dios compartir unos días con él y nos sigue inspirando su amor para los pueblos no alcanzados de esta nación.



PEDIDOS DE ORACIÓN

*Por una situación judicial, al lado del Centro de Aprendizaje, de la iglesia de Chagoua hay un restaurant de eventos con un terreno muy amplio, pero la dueña inicio tramites en contra de todos los edificios que están alrededor, según la mujer todos los terrenos le pertenecen y quiere evacuar el lugar para hacer un estacionamiento y seguir ampliando su local. Ella no tiene razón cada dueño de los edificios tienen los papeles en regla pero ella insiste e incluso ha pagado a jueces y abogados para ganar los terrenos, oremos por esta situación que afecta a muchos y sobre todo a la Iglesia del Señor que todo plan sea desbaratado y el enemigo sea avergonzado.

*Por el aprendizaje del árabe de Chad por sabiduría y rapidez en el estudio.

*Por la salud de la familia, comenzamos la época de mucho calor, que recibamos fortaleza del Señor cada día para la tarea que realizamos.

“Por tercera vez Jesús le pregunto Simón, hijo de Juan, me amas?...Señor tú lo sabes todo, tú sabes que te quiero.” Juan 21:17. Que en este tiempo podamos demostrar nuestro amor al Señor amando y sirviendo a quienes no es tan fácil de amar, aquellos que son complicados, o aquellos que tal vez nos rechacen, se trata del amor a quien lo dio todo en la cruz. No nos cansemos de demostrar el amor de Cristo.

Muchas gracias por sus oraciones, ofrendas, cariño y por acompañarnos en esta tarea, abrazos gigantes. Seguimos juntos en la brecha por Chad. Jorge, Verónica, Maivé y Benjamín